
Pedro Elena, 23 años, tercer curso 

Birmingham 

¿Cuándo y cómo surgió su vocación sacerdotal? 

Mi vocación sacerdotal surge en un ambiente de parroquia, en el cual el sacerdote fue 
una entrega a todos sus feligreses. Esa entrega de aquellos sacerdotes y diáconos que 
pasaron por mi parroquia fue primordial para darme cuenta de lo que Dios me estaba 
pidiendo. Después, cuando eres capaz de asimilar todo lo que te ha sucedido, te das 
cuenta de que Dios te lleva llamando mucho tiempo, pero tú no has sido capaz de 
escucharlo o no querías escucharlo. Me di cuenta que Dios me llamaba a través de mi 
familia y sobre todo a través de una persona muy especial para mí como es mi tata que 
es ciega y tiene una fe increíble.    

¿Dónde se ha quedado durante su estancia en Inglaterra? 

En la residencia de las Hermanitas de los Pobres de Birmingham. 

¿Qué labores desempeñaba diariamente? ¿Cuál era su rutina? 

Principalmente nos encargábamos del desayuno, del almuerzo y de la cena, también en 
algunos momentos paseábamos a los residentes, y pasar algunos ratos hablando con 
ellos. 

Después de esa rutina diaria, teníamos clases de inglés con una monja benedictina, en la 
cual se intentaba mejorar la pronunciación inglesa, también el tiempo de oración que es 
lo principal- Algún día libre que tuvimos hicimos excursiones como al castillo de  
Warwick y a la ciudad de Londres. 

¿Cómo lleva el idioma? ¿Tenía conocimientos de inglés antes de irse? 

Tengo que reconocer que para el inglés soy malísimo, y el nivel que llevaba era casi 
nulo, pero después de estar allí estos días, y practicarlo diariamente, algo se queda y he 
mejorado tanto en compresión como en expresión y pronunciación.   

¿Cómo se vive el catolicismo allí? ¿Es similar a España? 

Creo que el catolicismo allí es mucho más fuerte que el de España, con el trato que 
tuvimos con la gente me dio la percepción que hay pocos católicos de medias tintas. Y 
en la Eucaristía de domingo que estuvimos en la parroquia de la feligresía, se notaba esa 
devoción por la Eucaristía, y se nota cómo le daban la importancia de ser lo primero que 
hacen el domingo. La Misa a la que pude asistir en esa parroquia fue a las nueve de la 
mañana y la parroquia estaba abarrotada.  

¿Cómo es estar lejos de la familia? ¿Qué opina de esta oportunidad? 

Echas bastante de menos a la familia, te das cuenta de todo lo que te hace falta, 
sabiendo que ellos son uno de los principales apoyos que tienes en tu vida. 



Esta oportunidad ha sido bastante buena, para conocer una cultura diferente, para 
introducirme en el idioma, pero sobre todo para comprender la multireligiosidad que se 
vive en países como Inglaterra.  

Cuente, por favor, alguna anécdota que le haya ocurrido en el tiempo que ha 
pasado en Inglaterra.  

Lo que más me impacto fue cuando visitamos la Abadía de Westminster y encontrarme 
a una mujer vestida de cardenal. Resultó bastante chocante.  

¿Qué ha sido lo mejor y lo peor de esta experiencia? 

Lo mejor ha sido conocer la cultura de un país en el que nunca había estado y lo peor, 
sin duda, la comida.  

Consejo a jóvenes que quieran seguir sus pasos 

Sólo que confíen en Dios, que llegarán momentos difíciles que no entiendan pero que 
poniendo la cruz de nuestro Señor Jesucristo al final se encuentra la salida y la respuesta 
para esos momentos difíciles. Aún habiendo momentos duros, el Señor nos regala 
momentos maravillosos junto a Él que no nos podemos perder.  


